



泊小学校だより

令和5年3月16日

～潮風の中でたくましく～

第15号 校長 栗原 歳盛

6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます

いよいよ明日卒業式です。6年生のみなさん、ご卒業おめでとうございます。6年生としてぐんぐん成長してこの日を迎えました。保護者の皆様は子どもさんの小学校6年間の、あるいは12年間の成長を感慨深く見つめておられると思います。

みなさんが4年生になり「上学年として頑張るぞ」と思ったころからの3年間、様々な行事や取り組みで変更があり、苦勞しました。令和4年度も新型コロナウイルス拡大防止の対策を取りながら、工夫して活動に取り組んだ1年間でした。そんな中でしたが6年生はたくさんの活動に一生懸命に取り組みました。

この学年のリーダーとしてのがんばりスタートは、5年生の3学期、6年生を送る会の取り組みからだだったと感じています。実行委員2名が校長室に来て、計画の相談をしたことをよく覚えています。少なかったなかよし班活動を振り返り、どうしても6年生を送る会の中でなかよし班活動を取り入れたいと相談に来ました。願いのこもった提案でしたので、各班ごとに分散集合、時間短縮の工夫をしながら取り組む決定をしたことを覚えています。この企画が今年度の5年生にも引き継がれました。代表委員会の運営もよくこなしたと思います。今年は、4月になかよし班遠足を行いました。リーダーとして班のみんなによく声をかけ、クイズラリーを進めていました。また、運動会や学習発表会でのよく働く姿も心に残ります。運動会でリーダーとして力を発揮する姿、最後まで懸命に競い合う姿も印象深いです。

マラソン大会では練習によく頑張り、大会でも全力を出し切って走りました。苦しい運動ですが力を抜くことなく走りきる6年生みんなの姿は全校の手本となったと思います。



行事での6年生の姿もがんばりが伝わってきましたが、

何よりも普段の6年生の学習での姿が素晴らしいなあと思います。よく集中し力を伸ばしました。グループでの話し合いもよく進めていました。また、人権学習での話し合い活動で考えを出し合いよくまとめていた姿もよかったです。自分なりに、「子どもの権利」について学び考えたことを伝え合うことができました。

これらの学習の姿は、中学校で力を伸ばす大切な姿勢となります。きっと中学校でも協力合って向上していけると期待しています。

中学校では、今までより多くの人と協力して生活、学習することになります。自分のよさを発揮し、たくさんの人を大切に、力を伸ばして行ってほしいと思います。中学校でもがんばってください。

卒業生のみなさんのこれからの活躍は、泊小学校在校生の何よりの励ましになります。泊小学校みんながんばっていきます。そして、みなさんを応援しています。

